

23.04.2014 – 08:31 Uhr

Silvia König neue Geschäftsführerin im Medienfachverlag Oberauer

Salzburg/Frankfurt/Zürich (ots) -

Seit Anfang April ist Silvia König (38) Geschäftsführerin im Medienfachverlag Oberauer in Salzburg. In ihrer neuen Funktion leitet sie den kompletten Anzeigenverkauf in Deutschland, Österreich und in der Schweiz.

Der Medienfachverlag Oberauer ist seit 28 Jahren spezialisiert auf Branchenmedien für Journalisten. Zu den wichtigsten Publikationen zählen "Medium Magazin für Journalisten" in Deutschland, der "Wirtschaftsjournalist", der "Österreichische Journalist", der "Schweizer Journalist" und die Branchenportale www.newsroom.de und www.journalistenpreise.de. Daneben erscheinen in dem Salzburger Fachverlag das "Jahrbuch für Journalisten", der "Umweltjournalist", der "Autojournalist" und weitere zahlreiche jährliche Titel, die ebenfalls alle Journalisten als Zielgruppe haben. Zu den wichtigsten Veranstaltungen, die von Oberauer verantwortet werden, zählen in Deutschland, Österreich und in der Schweiz die "Journalisten des Jahres" und der jährliche "European Newspaper Congress" in Wien.

König verantwortete zuletzt die Anzeigenvermarktung für den Österreichischen Wirtschaftsverlag in Salzburg. Sie absolvierte das Masterstudium Media Management an der Fachhochschule St. Pölten.

Kontakt: silvia.koenig@oberauer.com, Tel. 0043 6225 2700 37.

Kontakt:

Johann Oberauer, Tel. 0043 664 2216643, E-Mail:
johann.oberauer@oberauer.com

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100005497/100754869> abgerufen werden.